



イマジン
ロータリー

2022~2023年

国際ロータリー第2790地区

君津ロータリークラブ週報

例会日 毎週月曜日
12:30PM~13:30PM
例会場 ハミルトンホテル上総
Tel:0120-51-8365

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

Vol.36 No.2219 2023.5.15

令和5年5月 第2例会 曇

開始点鐘 大浦 芳弘副会長
R ソング 我らの生業
四つのテスト 鈴木 秀範会員
お客様 長崎 文康様(当クラブ元会員)
青山 勝巳様(山九藤君津支店 支店長)
大多和一彦様(千葉銀行君津支店 支店長)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2219	60	60	48	12	80.00%
2218	59	59	46	13	77.96%
前々回の修正	メークアップ	1名			65.00%

(敬称略)

会長挨拶

大浦 芳弘 副会長

コロナも先週から第五類に移行となり通常生活に戻りつつあります。ほとんどの方がマスクを外すという事に躊躇している状況ではありますが、コロナによりロータリー活動もいろいろの制約を受けてきましたので、これからは従来にも増しての活発な活動となるように努力しなければと思っていますのでご協力をお願いします。



さて、この機会に改めてコロナの影響を振り返ってみました。過去の週報、特にコロナの影響が出始めた頃の週報を見返してみましたが、2020年2月17日に例会が開催され、その次の例会は6月8日となっております。この間、約4か月例会が中止となりました。その後、リモートも導入した例会再開とはなりましたが、ほとんどの行事は中止せざるを得ない状況が続きました。昨年からは、マスク他の基本的予防策を実施した上ではありますが、ほぼ計画通りの活動が行える状況となっていました。これからは心置きなく活発に活動を実施していきたいと思っています。

コロナで一旦中止した後の最初の例会となった2020年6月8日の例会における会長挨拶の最後に、「コロナが収束したら、皆さんと共にロータリー活動をして、親睦を深め「手に手をつないで」美味しいお酒を飲みたいですね。皆さん、コロナに負けず頑張りましょう。」という言葉がありました。おそらくこの時点では収束まで3年以上もかかるとは想像していなかったと思いますが、やっとこのご挨拶通りの「共にロータリー活動をして、親睦を深め「手に手をつないで」美味しいお酒を飲みたいですね」が実現出来る状況となりました。

ロータリー活動で親睦を深め手に手を取って美味しいお酒を飲むという事を実践していきましょう。

引き続き、ロータリー活動への積極的な参加をお願いします。

会長報告

1. 5月8日(月)の例会前に、第10回理事会(現・新合同)が開催されましたので報告をいたします。

<2021-2022年度>

①会計報告<報告> *承認

異議なし

②駅前花壇の花植えについて *承認

生徒数が減っている為、苗の数を減らした。

(300株程度)

今回は、植えた苗の周りに(1m幅)シロツメ草の種を撒く。

③6月5日(月)の夜間例会について *承認

年間予定で、場所は「旅館かわな」だったが「ハミルトンホテル上総」に変更する。

※旅館かわなは、旅行割引支援キャンペーン実施中で利用困難な為

④当クラブ赤い帽子について *承認

事務局の在庫が4個となった為、一括再購入する。

(30個)

購入費用は、年末チャリティーで集まった収益の残金より捻出する。6年前に一括購入した時より単価が上がった為、次年度より価格を4,000円とする。

(参考:【単価】6年前 3,456円、現在 3,960円)

国際ロータリー会長 シェニファー・ジョーンズ
ガバナー 小倉 純 夫
ガバナー補佐 梶 暉 芳

会 長 武 田 富 士 子
会長エレクト 福 田 順 也
副 会 長 大 浦 芳 弘

幹 事 大 川 裕 士
編 集 原 田 健 夫

- ⑤退会会員及び新入会員について *承認
 <新入会員>
 1)千葉銀行君津支店 支店長 大多和一彦様(52歳)
 推薦者: 谷会員
 <新入会員委員会所属>
 1)山九(株)君津支店 支店長 青山勝巳様(57歳)
 推薦者: 大森俊介会員
 *理事及び会員より承認済み(15日入会式予定)
 *委員会 ⇒ 職業奉仕
 2)佐久間俊彦会員 委員会 ⇒ 社会奉仕
 3)富田健司会員 委員会 ⇒ 親睦
 4)大多和一彦会員は、藤代会員の後任で会計
 (理事の為次回例会で臨時総会を開催。承認を得る)

<退会会員>

- 1)藤田会員(5月8日付、青山支店長と交代)
 2)藤代会員(4月30日付、大多和支店長と交代)

- ⑥周年事業の残金(5月8日現在) *承認
- | | |
|------------------|-------------------|
| | <u>1,374,424円</u> |
| ・式典撮影およびデータ代 | 66,000円 |
| ・50周年の歩み(写真データ化) | 143,880円 |
| ・式典及び懇親会集合写真 | 137,500円 |
| ・記念誌代 | 1,078,000円 |
| 支出合計 | <u>1,425,380円</u> |
| 残金 | -50,956円 |
- *記念誌送料が別途必要。
 最終段階で費用の捻出先を検討する。
- ⑦君津市福祉チャリティーゴルフ大会後援について
 *承認
 クラブとして後援し、委員は幹事を推薦
 ⇒ 大川幹事推薦

<2023-2024年度>

- ⑧次年度誕生日の品について *承認
 プレミアム真空ステンレスペアタンブラーとする。
- ⑨会員名簿について *承認
 HP掲載とする。異動による訂正は無料。費用は新規追加のみ。(1件:500円)但し、新規の件数が多いなど、作業状況により別途相談要。
- ⑩その他 *承認
- ・次回合同理事会
 6月5日(月)17時半～ ハミルトンホテル上総
 - ・次回新理事会
 6月12日(月)11時半～ ハミルトンホテル上総
 - ・青少年交換留学生歓送迎会について
 青少年奉仕委員長より *承認
 日程:6月21日(水) 18～19時
 場所:ハミルトンホテル上総
 会費:10,000円(会員のみ)
 内容:立食形式

- *アルコールの提供をどうするか検討
 *留学生の友人、先生、ホストファミリーを招待

2. 5月13日(土)、木更津東RC55周年記念式典がアカデミアホールにて開催されました。
 当クラブからは武田会長、大川幹事をはじめ、12名の参加でした。お疲れ様でした。

幹事報告

大川 裕士 幹事

<配布物>

1. 例会プログラム

<報告>

1. 5月21日(日)は君津市少年野球ロータリークラブ杯の決戦です。表彰式は行いませんが、賞状メダルの授与を行います。
 出席者は武田会長、茂田青少年奉仕委員長、秋元直樹次年度青少年奉仕委員長です。
 宜しくお願ひします。
2. 5月21日(日)鎌ヶ谷RC創立50周年記念式典並びに祝賀会が行われます。
 当クラブから幹事の大川が出席します。
3. 次週例会後は花植えです。ご協力頂ける会員の皆様は作業出来る服装で出席お願ひします。
 また、ロータリークラブの帽子・ウィンドブレーカー・ポロシャツの着用をお願ひします。
4. 5月20日(土)RI2790地区ローターアクト年次大会の式典と懇親会が三井ガーデンホテル千葉にて14時から行われます。当クラブから黒岩会員が出席されます。宜しくお願ひいたします。
5. 5月13日(土)木更津東RC創立55周年記念式典・講演会・祝賀会に武田会長をはじめ、出席された会員の皆様、お疲れ様でした。
 RI2790地区ガバナーエレクト鵜沢和広様、防衛大臣浜田靖一様、木更津市長 渡邊芳邦様はじめ、多くのご来賓・RC会員の方々が参列されました。
 また、併せて坂出東RCとの姉妹クラブ締結35周年の記念品交換も行われました。

<回覧>

1. 君津RC週報及び第5グループ週報
 2. 6月第1夜間例会の案内
 3. 第26回君津市福祉チャリティーゴルフ大会の案内
 4. ロータリー冊子(英語版)5月号

入会者紹介

入会者 山九(株)君津支店 青山 勝巳 様
紹介者 大森 俊介 会員

山九(株)藤田会員の後任として、この度入会されます青山勝巳(あおやま かつみ)さんのご紹介をさせていただきます。

青山さんは、昭和40年(1965年)神奈川県川崎市生まれの現在58歳です。昭和63年(1988年)に山九(株)に入社され、入社後は山九(株)君津支店に配属となり、平成21年(2009年)までの21年間、君津の地で勤務されました。その間にご結婚され、長男、次男、長女と3人のお子様にも恵まれ、公私ともに君津に貢献されてきました。その後、山九(株)本社へ異動となり、日本製鉄(株)がベトナムに建設したスパイラル鋼管工場の立ち上げや、日本製鉄(株)の本社契約窓口として5年間従事、平成27年(2015年)から平成29年(2017年)の3年間は大本支店長、平成30年(2018年)には、山九東日本サービス(株)の社長として辣腕を振るわれました。翌年には山九(株)本社人事部長をご歴任され、今年4月より君津支店長として13年ぶりに君津の地に戻ってこられました。

趣味は読書、ウォーキング、ゴルフとの事ですが、周りの人たちと楽しんで取り組む事が好きで、ゴルフではスコアよりも楽しくラウンドする事を心がけているそうです。また、何より美味しい日本酒がお好きとの事ですが、歴代、山九(株)の皆様は本当にお酒が好きな様です。

青山さんは、見てもわかる通り非常に穏やかに見えますが、ユーモアのある人柄で、それでいて何事にも丁寧に対応をしてくれる方です。会社にご近所というご縁もあり、地元祭礼の際には面倒な調整なども丁寧にご対応頂いた事を思い出します。

また、ご長男が地元少年野球チームに入団した事をきっかけに、その後23年にも渡って少年野球に携わり、現在は君津市少年野球連盟の理事長を務められています。とある方からは、青山さんの明るい性格もあって各野球チーム関係者の方からの評判がすこぶる良いとも伺っています。

そんな青山さんですので、君津RCでも大活躍して頂けるに違いありません。自信をもって推薦させていただきますので、皆様宜しく願いいたします。



入会者 千葉銀行君津支店 大多和 一彦様
紹介者 谷 浩司 会員

千葉銀行君津支店長 大多和一彦さんのご紹介をさせていただきます。

大多和さんは、1970年生まれで生まれも育ちも長生郡白子町です。長生高校から千葉大に進学されました。1994年に千葉銀行に入行し、現在に至ります。以前は勝浦支店の支店長を務めていました。

家族構成は、ご尊父と奥様、高校2年生のご令嬢です。白子町から通勤されています。部活動は、小学校時代に吹奏楽部でトロンボーンを吹いていました。中学校時代に軟式テニス、高校時代ではハンドボール部と肺活量が鍛えられた様です。肺活量が求められる事に興味があるのか、ミュージカルも好きで劇団四季を中心によく観劇に行くそうです。その中でもキャッツやオペラ座の怪人がお気に入りです。

また、自転車も好きで野宿しながら北海道まで行った事もあるそうです。銀行仲間とも1泊や日帰りのツーリングに行くそうです。因みに、大型バイクも持っているそうですが、今まで存在を忘れてしまっていたそうです。

座右の銘は「和をもって貴しとなす。」で、ロータリー精神にも通じるところがあります。皆さんとも、すぐに打ち解けられると思います。皆様、是非とも宜しく願いいたします。



入会式

大浦 芳弘 副会長
入会者 青山 勝巳 会員
大多和 一彦 会員



次年度タイム

福田 順也 会長エレクト

皆様こんにちは。本日は第2回目の次年度タイムです。先週例会で報告の通り、先月4月29日に次年度地区研修・協議会が開催され、当クラブからは次年度理事、各委員長が出席されました。鶴沢和弘ガバナーエレクトより地区運営方針、委員会別の方針説明・依頼事項が発表されました。

次年度、当クラブの主な事業は例年同様、親子体験枝豆収穫祭では地区補助金を活用し100名規模で開催、おにぎり・豚汁の提供、同日ポリオ根絶の啓蒙活動、周西小・周西中との駅前花植え作業、周西小・中・八重原中での出前教室の開催、会員・家族親睦忘年会・チャリティーバザーの開催、きみつ愛児園クリスマス会の参加となります。

本日は、各委員会、次年度の活動方針、活動計画の原案の作成をして頂きます。既に委員会別で着席して頂いておりますが、数名の会員様のご移動のご協力をお願いいたします。準備が整いましたらしばらくの時間は各委員会、委員長主催での会議を宜しく願います。

それでは各委員長、委員会別での会議、どうもありがとうございました。

次回6月12日最後の次年度タイム、各委員長から次年度の活動方針・活動計画の発表となります。どうぞ宜しくお願いいたします。

ニコニコBOX

大浦 芳弘 青山様、大多和様、ご入会おめでとうございます。ロータリー活動を共に頑張りましょう。長崎様、ご来訪ありがとうございます。ご無沙汰しており申し訳ございませんでした。

大川 裕士 青山様、大多和様、ご入会ありがとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。長崎様、ご来訪ありがとうございます。木更津東RC55周年式典に参加された会員の皆様、お疲れ様でした。

長崎 文康 今日には久方ぶりに君津RCの例会に出席させて頂きました。この間、コロナ禍で房総半島に来るのは3年ぶりです。50周年総会にも参加出来ませんでした。2月末で4期8年勤めた中央労働委員会委員を無事に

退任しました。フリーになりましたので、これからも宜しくお願いします。

黒岩 靖之 長崎さん、お久しぶりです。今日は楽しんで行って下さい。青山様、大多和様、入会おめでとうございます。これからロータリー活動宜しくお願いします。

宮本 茂一 長崎さん、久しぶりです。ようこそロータリークラブへ。

高橋 雄一 お世話になります。昨日、君津ウルトラマラソンが無事、盛大に終わる事が出来ました。ありがとうございます。

安田 学 青山会員、大多和会員、君津ロータリーへようこそ。今後とも宜しくお願いいたします。

内山貴美子 先ほど入会説明会をさせて頂きました。青山様、大多和様、これから宜しくお願いします。長崎様、お久しぶりです。来訪ありがとうございます。席替え抽選、前回に続いて当たりました。ありがとうございます!

大多和一彦 千葉銀行君津支店の大多和です。これからロータリアンとして頑張りますので宜しくお願い申し上げます。

谷 浩司 本日は、新入会員の大多和様の紹介をさせて頂きました。今後とも宜しくお願いいたします。

佐々木昭博 実行委員として参加した第3回君津ウルトラマラソンも土曜日に無事行う事が出来ました。ご協力頂いた皆さん、本当にありがとうございます。

松浦 広樹 青山様、大多和様、入会おめでとうございます。これから宜しくお願いします。

馬場 孝弘 気温の差が激しくなっています。体調には気をつけていきましょう。

廣田 二郎 長崎さん、久しぶりです。お元気そうで何よりです。

常住 賢二 先週木曜日の早朝に発生した地震は、大きな被害も無く安心しました。私は鹿島に出張中で、実際の揺れを体験していませんが、各地で震度5クラスの地震が続いているので心配です。

野中慎太郎 青山様、大多和様、入会おめでとうございます。今後、一緒に活力ある

活動をしていきたいと思います。

小幡 倅 長崎様、ようこそ君津へ。昨日の短歌の吟行会で潮来へ出かけてきました。舟で十二橋巡りを楽しんで詠んでみました。

山内 雅夫 かずさマジックは、このところ調子が出ず、JABAの大会では予選で負けてしまいましたが、今週末から都市対抗野球の予選が始まります。本領発揮し、ドームの切符を獲得して貰いたいと思います。皆で応援しましょう。

溝本 義史 マジック、いよいよ千葉県大会ですね。応援頑張りましょう!

福島 大介 青山様、大多和様、入会おめでとうございます。宜しく願いいたします。

原田 健夫 久しぶりのRC例会の参加となつてしまいました。新入会員の皆様、宜しく願いいたします。

江藤 隆 青山新会員、大多和新会員、これからの活動、宜しく願いいたします。

大森 俊介 5月13日に木更津東RCの55周年祝賀会に参加してきましたがその際、木更津総合高校インターアクト部の学生たちの木更津の未来を創造するディスカッションは、柔軟な発想でとても勉強になりました。今後の若者の行動力に期待です。青山さん、大多和さん、入会おめでとうございます。

高島 俊治 我が、かずさマジックの東京ドーム出場に向けての戦いが始まります。5月18日から千葉県大会、5月31日から南関東大会が開催されます。今回は天台球場やマリンスタジアムでの開催です。皆さん応援宜しく願いいたします。

鈴木 秀範 今日は四つのテストをさせて頂きました。ありがとうございました。今月から都市対抗予選が始まります。マジックの応援宜しく願いいたします。

富田 健司 先週5月11日地震の時には出張で姫路市にいました。TVでも大きく報道される事が無く、木更津市の地震という扱いです。都内の災害とは報道の扱われ方の違いを感じました。

隈元 雅博 青山さん、大多和さん、これから共

にロータリー活動を頑張ってもらいましょう!長崎先輩、お久しぶりで。鈴木秀範会員、四つのテストお疲れ様でした。これからもロータリー活動を頑張ります!

川村 優子 青山さん、大多和さん、ようこそ君津ロータリークラブへ。一緒にロータリー活動を楽しみましょう。

中野 賢二 土曜日に「君津ウルトラマラソン」のお手伝いに行ってきました。皆さん楽しそうに走っていました。これから色々なイベントの準備で忙しくなりそうです。

秋山 大輔 青山様、大多和様、これからどうぞ宜しく願いいたします。

秋元 直樹 青山様、大多和様、ようこそ君津ロータリーへ。これから宜しく願いいたします。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。長崎様、ご来訪ありがとうございます。青山様、大多和様、ご入会おめでとうございませす。これから宜しく願いいたします。

坂本 直樹 新たに入会となる皆様、共にロータリー活動宜しく願いいたします。

宮寄 慎 長崎様、青山様、大多和様、ようこそ君津ロータリーへ。ご来訪ありがとうございます。

木内 高茂 本日は設営のみで誠に申し訳ありません。

福田 順也 青山様、大多和様、ようこそ君津RCへ。共にロータリー活動頑張りましょう。

篠塚 知美 次年度、親睦委員の皆様、ご協力ありがとうございます。青山様、大多和様、これから宜しく願いいたします。

